

Realizan operativo con especialistas médicos en Diego de Almagro

LISTAS DE ESPERA. Alrededor de 90 pacientes fueron atendidos en neurología, medicina interna, ginecología, cirugía oncológica, entre otros.

Redacción
 cronica@diarioatacam

Con el objetivo de acercar las atenciones de especialistas en las comunas de Atacama, se realizó una ronda médica en el Hospital de Diego de Almagro, llevada a cabo por médicos del Hospital Regional de Copiapó, quien entregó atención a las personas que se encontraban en lista de espera en la comuna.

“Es una muy buena noticia para la comuna de Diego de Almagro. Hemos gestionado como Red Asistencial la disminución de las listas de espera en las especialidades. Estamos muy contentos de este trabajo a través de las rondas médicas y esperamos

se mantenga de forma permanente, particularmente en las provincias de Chañaral y Huasco”, manifestó el director del Servicio de Salud Atacama, Bernardo Villablanca Llanos.

Alrededor de 90 pacientes de Diego de Almagro y Chañaral fueron atendidos en las dependencias del Hospital de Diego de Almagro haciendo entrega de atenciones como neurología, medicina interna, ginecología, cirugía oncológica y procedimiento de fondo de ojo a los pacientes de la comuna.

“Fuimos parte de este importante operativo para poder enlazar las comunas de Diego de Almagro con Copiapó. Estuvimos entregando atención a nuevas consultas y seguimiento de

“La presencia de los especialistas es una señal clara de que se está avanzando en temas de salud y es una muestra clave del compromiso que existe en nuestra comunidad

Yaocin Ding
 dra Hospital Diego de Almagro

controles. Para nosotros es muy significativa esta atención ya que facilitamos el acceso de los especialistas a los pacientes. Agradecemos de la convocatoria de esta jornada” destacó el dr. Jorge Silva, neurólogo del Hospital Regional de Copiapó.

Importante gestión que rea-



PACIENTES SON DE LAS COMUNAS DE DIEGO DE ALMAGRO Y CHAÑARAL.

lizó el Servicio de Salud Atacama, Hospital de Copiapó y Hospital de Diego de Almagro, y que próximamente, esperan contar con la presencia de nuevos especialistas a través de estas rondas médicas en beneficio de todos nuestros pacientes. Tal como lo manifestó la dra. Yaocin Ding Zhou del Hospital de Diego de Almagro, quien expresó: “estoy muy emocionada, ya que la presencia de los especialistas es una clara señal de que se está avan-

zando en temas de salud y es una muestra clave del compromiso que existe hacia nuestra comunidad, acercando la salud a toda nuestra comuna. Las personas están muy contentas y agradecidas solicitando que esto se vuelva a repetir en la comuna. Vino la mayor cantidad de gente, realizamos avisos a los usuarios mediante redes sociales, vía telefónica y junto al municipio por lo que estamos muy felices con los resultados que ob-

tuvimos”.

“Estoy muy feliz porque no tuve que viajar a Copiapó. Uno a veces no tiene la movilización por lo que es un aporte enorme que vengan los especialistas a nuestra comuna. Esto me tiene feliz porque yo soy persona mayor y se me dificulta en ocasiones el traslado hacia Copiapó y cuando recibí el llamado para mi especialidad, realmente lo agradece” dijo Erica, usuaria del Hospital de Diego de Almagro. C3